
 
                                                                                       

 
 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Gemeinderatsfraktion Stockstadt am Main 

 
Stockstadt, den 2. November 2017 

 
 
 
 
Gemeinderat der Marktgemeinde Stockstadt 
z. Hd. Herrn Bürgermeister Peter Wolf 
Hauptstr. 19-21 
63811 Stockstadt 

 
 
 
 
Antrag zur Verkehrsführung in der Hauptstraße während des nächsten  
Bauabschnittes 2018 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderates, 
 
bedingt durch Verzögerungen im Bauablauf konnte das ursprüngliche Ziel, die Sanierung der 
Hauptstraße in diesem Jahr bis auf Höhe Feuerwehrstraße voranzutreiben, nicht erreicht 
werden. 
 
Nach aktueller Planung ist daher im Frühjahr 2018 erneut eine Vollsperrung der Hauptstraße für 
mindestens zwei Monate vorgesehen, um die Sanierung bis zur Feuerwehrstraße 
abzuschließen. 
 
Für die SPD-Gemeinderatsfraktion stellt die erneute Vollsperrung eine nicht mehr akzeptable 
Belastung insbesondere für die Bewohner des Altdorfes und der anliegenden Geschäfte und 
Gasthäuser dar. 
 
Die SPD-Gemeinderatsfraktion beantragt daher, in Zusammenarbeit vom Markt 
Stockstadt und dem zuständigen Kreistiefbauamt Lösungen zu finden, welche eine 
vollständige Sperrung ausschließen. 
 
Der Fokus ist dabei insbesondere auf eine Baustellenumgehung über den Platz an der Linde zu 
legen. Der Verkehr könnte somit - ggf. wechselseitig - von der Schulstraße in den bereits 
ausgebauten Teil der Hauptstraße fließen. 
Durch geeignete Maßnahmen (bspw. Gummimatten) sollte dabei eine übermäßige 
Beanspruchung des Belages am Platz an der Linde ausgeschlossen werden. 
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Wir bitten zudem zu berücksichtigen, dass die bislang für den überörtlichen Verkehr 
ausgeschilderten Umleitungen weiterhin Bestand haben sollten und die innerörtliche Umgehung 
somit weitestgehend den Stockstädtern vorbehalten bleibt. 
 
 
Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung und würden uns über eine breite Zustimmung 
zu unserem Antrag freuen. 
 
Vielen Dank! 
  
Mit freundlichen Grüßen 

 
Wolfgang Ackermann 
Sprecher der SPD-Fraktion im Marktgemeinderat                                                                  
 
 
Kopie: Gemeinderatsfraktionen der CSU und FWG 


